



2学期が始まりました！学校生活のリズムに！



夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。大きな事故もなく2学期が迎えられたことを本当にうれしく思っています。ご家庭や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力に心より感謝いたします。子ども達は、夏休みの間、学校ではできない体験を通して一層たくましくなったのではないかと思います。2学期は、修学旅行、遠足、学校音楽祭、学芸会等、学校行事も盛りだくさんです。学校生活のリズムを早く取り戻して充実した2学期を送ってほしいと願っています。今学期も1学期と同様に、子ども達の体調管理や学校行事へのご協力をよろしくお願いいたします。

P T A 奉仕作業！ありがとうございました！

8月25日(日)は、早朝よりたくさんの皆様方にお集まりいただきました。学校内の草取り等、清掃活動に取り組んでいただき、美しい環境で2学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



受付の様子



P T A 副会長のあいさつ



南校舎東側の様子



体育倉庫周辺の様子



中庭の様子



運動場周辺の様子

<ちょっと一言>

「幸福というものは、一人では決して味わえないものです。」

